

PROYECTO "ESCUELAS RURALES DE DESARROLLO COMUNITARIO (2000-2005).

Financiador: Ginieve tiers Monde - Suiza

Beneficiarios: 1500 estudiantes, 51 profesores y 300 padres de familia. 14 caseríos en la jurisdicción de tres distritos del valle del Bajo Piura (El Tallan, Cura Mori y Piura).
Departamento de Piura.

Resumen:

El proyecto se desarrolló en la zona denominada "Panamericana Sur". Se mejoró la calidad educativa en escuelas multigrados, polidocentes y unidocentes, en el nivel primario y la dinámica social que incidió en el fortalecimiento de competencias en los líderes y lideresas, profesores y autoridades, para lograr una gestión articulada y participativa del desarrollo local. En esta propuesta se han generado dos procesos simultáneos en la gestión de la escuela rural: la construcción de una propuesta educativa para los profesores organizados y la participación social de los actores y organizaciones de la comunidad.



Fotos: Construcción de centro base y capacitación a docentes de la Panamericana Sur